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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE N. 8 
"SAN SALVARIO - CAVORETTO - BORGO PO" 

 
 
Il Consiglio di Circoscrizione n. 8 "San Salvario - Cavoretto Borgo Po", convocato nelle 
prescritte forme, in prima convocazione, per la seduta ordinaria di MERCOLEDI’ 20 
MARZO 2013 ORE 18,00 presenti nella Sala Consiglio di Via Campana, 32 oltre al 
Presidente Mario Cornelio Levi i Consiglieri: 
 
 

ADDONISIO Marco DEMASI Andrea 
ARRIGOTTI Vittorio DI STEFANO Claudio 
AVIDANO Iole GARBIN Lucio 
BANI Marco GAUDIO Roberto 
BONAVITA Rocco PARMENTOLA Paola 
BOVERO Mario PAUTASSO Daniela 
BRESCIANI Giovanni PRONZATO Luciana 
BUFFETTI Germana RIENTE Manuela 
CORRIERO Ivano TASSONE Riccardo 
D’AMELIO Giovanni TOMMASI Cristiana 
DEL CARLO Gabriele  

 
 
Assenti i Consiglieri: COGATO BARALDO-MONTARULI-SEPPILLI. 
 
In totale, con il Presidente Mario Cornelio Levi 22 Consiglieri. 
 
Con l'assistenza del Segretario Italo Frascaroli. 
 
 
Ha adottato in  
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
Il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno. 
 
 
 
 
C.8 - INTERROGAZIONE AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL 
DECENTRAMENTO: “IL PUNTO SULLO STUDIO DI FATTIBILITA’ DI PROGETTO 
INTEGRATO D’AMBITO NEL QUADRILATERO DI SAN SALVARIO”. 
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CITTÀ DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE N.8 - SAN SALVARIO - CAVORETTO 
BORGO PO 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 
C.8 - INTERROGAZIONE AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL 
DECENTRAMENTO: “IL PUNTO SULLO STUDIO DI FATTIBILITA’ DI PROGETTO 
INTEGRATO D’AMBITO NEL QUADRILATERO DI SAN SALVARIO”. 
 
 

PREMESSO 
 

Che il 4 luglio 2012 il Consiglio della Circoscrizione 8 ha approvato all’unanimità (22 
presenti) un ordine del giorno dal tutolo “Studio di fattibilità di Progetto Integrato d’Ambito 
nel quadrilatero di San Salvario”; 
 
Che l’odg in oggetto sottolineava il fatto che il quartiere San Salvario nel corso degli ultimi 
anni è diventato un luogo fortemente attrattivo per attività commerciali di intrattenimento 
serale e notturno e che questi esercizi possono essere una ricchezza se si inseriscono nel 
tessuto sociale del quartiere senza superare i limiti dettati dal rispetto del territorio e dei diritti 
dei cittadini che vi risiedono;  
 
Che la Circoscrizione 8 in questi ultimi anni ha registrato un deciso aumento di aperture di 
locali di intrattenimento serale e notturno soprattutto nella zona del quadrilatero di San 
Salvario compreso tra via Nizza – c.so Vittorio Emanuele – c.so Massimo d’Azeglio e c.so 
Marconi; 
 
Che la maggior parte di questi esercizi possiede dei dehors, di durata sia stagionale sia 
continuativa, e che in assenza di una programmazione integrata le concessioni dei dehors 
stessi producono una disomogenea concentrazione di tali manufatti su suolo pubblico; 
 
 

CONSIDERATO 
 

Che le Circoscrizioni possono predisporre progetti integrati d’ambito con l’obiettivo di 
riorganizzare l’occupazione di suolo pubblico fornendo indicazioni e regole per gestire la 
destinazione degli spazi sia nei suoi aspetti di carattere dimensionale ed organizzativo sia di 
carattere estetico; 
 
Che l’ordine del giorno in oggetto invitava il Sindaco e l’Assessore competente a promuovere 
la realizzazione di un’analisi sullo stato di fatto del sistema del quadrilatero di San Salvario in 
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merito agli elementi che lo distinguono e di avviare la definizione di un P.I.A. coinvolgendo 
per la Circoscrizione; 
 
Che dopo otto mesi dall’approvazione dell’ordine del giorno non è arrivata in Circoscrizione 
nessuna comunicazione in merito da parte del Comune; 
 
 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 INTERROGA 
 
L’Assessore all’Urbanistica, Rigenerazione urbana, Suolo pubblico, Arredo urbano  

per conoscere: 
 

- Se l’ordine del giorno in questione sia stato discusso e valutato tecnicamente dagli 
uffici comunali; 

 
- Se esistono vincoli normativi che sconsigliano uno studio di fattibilità di Progetto 

Integrato d’Ambito nel quadrilatero di San Salvario; 
 
- Se è intenzione dell’assessore fornire in tempi brevi al Consiglio della 

Circoscrizione 8 una comunicazione in merito all’argomento trattato.   
 
 
La proposta è quindi posta in votazione. Il Consiglio procede alla votazione. Al momento del 
voto risultano assenti dall'aula i Consiglieri: ADDONISIO-ARRIGOTTI-BONAVITA-
DEMASI-GAUDIO-PARMENTOLA-RIENTE-TASSONE-TOMMASI. Accertato il risultato 
della votazione palese il Presidente Levi dichiara il seguente risultato: 
 

PRESENTI............................................ 13 
VOTANTI............................................. 13 
ASTENUTI........................................... == 
VOTI FAVOREVOLI........................... 13 
VOTI CONTRARI................................ == 

 
Il Consiglio di Circoscrizione con n. 13 voti favorevoli approva all’unanimità. 


